

CON 5 EQUIPOS EN COMPETICION EL BASQUET FEMENINO UN DEPORTE EN ALZA

Son ya 60 chicas—según nos informa JOSE BAREA, entrenador de los equipos Juvenil, Infantil y Mini-Basquet— las que practican el basquet en Llicà D' Amunt, dentro de la Sección de este deporte en la Sociedad Recreativa Cultural L' Aliança.

Se dispone de 5 equipos: Senior, Junior, Juvenil, Infantil, y Mini-Basquet, en la temporada 81-82. En cuanto a su balance deportivo es nuestro interlocutor Barea quien nos dice: EL SENIOR ha estado por debajo de su rendimiento habitual, debido principalmente a problemas personales del equipo, por lo que en estos momentos es dudosa su continuidad en la próxima temporada.

EL JUNIOR, ha llevado a cabo una campaña muy buena, alcanzando la cuarta posición en su grupo.

EN EL JUVENIL, no se puede hablar de éxito en la competición, pero si ha existido una gran mejora en el nivel técnico de las chicas.

EN EL INFANTIL, se ha buscado más su aspecto formativo al igual que en MINI-BASQUET, aunque este último haya cosechado importantes triunfos en sus partidos y se le augura un esperanzador futuro.

Y económicamente ¿ como sufragais los gastos que el mantenimiento de 5 equipos origina? Contamos, para el basquet y el fútbol-sala con una subvención de 200.000 pesetas del Ayuntamiento, más de 100.000 que nos concede la propia Aliança, además de algo de material y alquiler de la pista a otroa equipos. Con este dinero—comenta Barea— se cubren los arbitrajes y algo de material, púes la indumentaria corre a cargo de las jugadoras.

Debido a las edades actuales de las jugadoras se mantendrán básicamente la composición de las plantillas de los distintos equipos. Hay que destacar también el hecho de que un 95 por ciento de las jugadoras son de la población, lo que lógicamente representa un orgullo para esta sección de Basquet.



JUNIOR



JUVENIL



MINI-BASQUET



Sociedad de Cazadores L'ESQUIROL

Para conocer el momento actual de la caza y de la Sociedad de Cazadores L' Esquirol, hablamos con su presidente JOSEP CANADELL, quien muy amablemente respondió así a nuestras preguntas:

— Sabemos que L' Esquirol dispone para su práctica deportiva del término municipal de Llicà D' Amunt y Padularias, que tienen acotados. Pero ¿cuántas hectareas son y cual es el problema principal con que cuentan?

— Disponemos de 2.000 Ha. pero con el gran inconveniente de que debido a las múltiples urbanizaciones construidas, este terreno ha disminuido muchísimo en su cuantía por lo que de él venimos a utilizar su mitad aproximadamente.

— Y de socios ¿ como están?

— Somos 174 asociados. Anteriormente para entrar en la sociedad se iban cubriendo las bajas, según una lista de inscripción, pero en la última Asamblea se acordó que para acceder a esa lista se tenía que llevar un mínimo de 2 años empadronado en Llicà D' Amunt.

— Y la temporada ya finalizada ¿ como ha ido?

— Puede decirse que ha sido una temporada muy normal, sin mucho exceso de piezas pero sin que estas faltasen.

— ¿ Que especies son las más abundantes en Llicà?

— El conejo, la tórtola y la torcaz, aunque estas últimas en la media veda son las más abundantes.

tés. Y en los años de frío vienen mucha becada tordo y zorral. Ulrimamente también empieza a verse algún que otro jabalí.

A mediados de temporada se sueltan coines y faisanes (este año 70 faisanes y 300 colines).

Para finalizar el sr. Canadell nos facilita la composición de la Junta Directiva, que es la siguiente. **Presidente:** Josep Canadell. **Vicepresidente:** Antonio Benedicto. **Secretario:** Jaime Valls. **Tesorero:** Jaime Pi. **Vocales:** Francisco Felix y Vicente Mas. **Cuidador del campo de tiro:** Manuel Vilches.